

Cónclave de Altos Jefes Navales de Argentina, Brasil y Estados Unidos

Analizan la "Defensa del Atlántico Sur".— Nuevas Clausuras de Periódicos Ordenó la Junta

(IPS, UPI, AFP y PL)

BUENOS AIRES, 7 de abril. Entre ayer y hoy llegaron a la base naval Puerto Belgrano, 700 kilómetros al sur de Buenos Aires, el ministro de Marina de Brasil, almirante Geraldo Henning, y los almirantes de Estados Unidos George Ellis y James A. Sargerholm. Este reemplazó recientemente a aquél en el comando de la Fuerza del Atlántico Sur.

En la base argentina, próxima a la ciudad de Bahía Blanca, los visitantes fueron agasajados por el comandante de Operaciones Navales de la Marina argentina, vicealmirante Luis María Méndiz.

¿CONTRA CUBA?

Mientras, en Río de Janeiro, el matutino **Jornal do Brasil**, en su edición de hoy, comenta la visita del ministro de Marina, almirante Geraldo Henning, a la Argentina.

Señala que el alto oficial fue recibido en Buenos Aires por los miembros de la junta militar que gobiernan el país desde el 24 de marzo pasado y refiere que el tema central en las conversaciones habría sido lo relativo a la política defensiva en el Atlántico Sur.

Citando a la revista norteamericana **U. S. News and World Report**, informa que, "según medios diplomáticos sudamericanos", la Argentina rompería relaciones con Cuba, debido al apoyo dado por aquel país a los "terroristas argentinos".

El almirante Henning visitó también hoy, en su recorrida por diversas instalaciones navales argentinas, la base de submarinos de Mar del Plata, en la costa atlántica.

"VIGOROSOS LAZOS"

A su vez, el general Augusto Pinochet Ugarte felicitó hoy al general Jorge Videla,

con motivo de su asunción al gobierno, informó la Cancillería argentina.

La felicitación de Pinochet está contenida en una nota que fue dada a conocer en Buenos Aires por la Cancillería argentina. Videla por su parte respondió en una nota por separado.

El mensaje de Pinochet expresa:

"Al asumir vuestra excelencia la Presidencia de la República Argentina, le hago llegar en nombre del pueblo de Chile sus sentidos votos y cordiales felicitaciones, junto a mis sinceros deseos por el completo éxito en sus altas funciones.

"El gobierno y el pueblo de Chile anhelan que en esta nueva etapa institucional que se inicia en el país hermano (Argentina) se logre el mayor bienestar y felicidad y que las relaciones de amistad y cooperación existentes entre Chile y Argentina se hagan cada día más fraternas, estrechas y provechosas".

Videla, en su mensaje fechado hoy, dice: "Le agradezco sinceramente su cordial mensaje y los generosos votos de bienestar y felicidad para el pueblo argentino, que vuestra excelencia me hiciera llegar con motivo de haber asumido la Presidencia de la República Argentina.

"Esta circunstancia es, sin duda, propicia para resaltar los lazos vigorosos que unen fraternalmente a Chile y a la Argentina y que es propósito de mi gobierno profundizar en el marco auspicioso que nos ofrece la excelente relación que nuestros países mantienen.

"Hago votos, señor Presidente, por la prosperidad del pueblo chileno y vuestra ventura personal".

ATAQUES A LA PRENSA

Entre tanto, por segunda vez en menos de una semana fue clausurado el diario **El Independiente**, que se edita en la ciudad de La Rioja.

Otro diario de la capital riojana, el matutino **El Sol**, fue severamente apercibido por las autoridades militares.

La sanción aplicada a **El Independiente** se fundamenta en la divulgación de una "información que carece de veracidad y que, además, compromete tendenciosamente la imagen institucional de las fuerzas armadas".

También el diario **Crónica**, de Comodoro Rivadavia, fue suspendido por las autoridades militares de la región.

El matutino de la ciudad sureña, a mil 830 kilómetros de Buenos Aires, no podrá ser editado y una guardia militar se estableció hoy en el taller del periódico, para impedir la impresión.

MAS MUERTES

Finalmente, de acuerdo a una información proporcionada por la policía otros 7 cadáveres fueron encontrados en la madrugada de hoy en distintos lugares del país. 22 cadáveres acribillados, y algunos de ellos dinamitados, habían aparecido el fin de semana en distintos puntos.

Aunque no se proporcionaron hasta el momento más detalles de los hallazgos, se dijo que se trata de 5 personas del sexo masculino, una mujer y un sexto cadáver en estado irreconocible.

Ninguna de las víctimas ha podido ser identificada hasta el momento.

Por otra parte, 5 guerrilleros abatidos por las fuerzas represivas engrosaron la lista de víctimas, 3 de ellos en las

afueras de Córdoba, al noroeste de Buenos Aires, y otros 2 en Tucumán, mil 400 kilómetros al norte de aquí, en un tiroteo con tropas del ejército.

También 2 personas resultaron gravemente heridas y una tercera con quemaduras en el rostro, en un incendio intencional provocado anoche por un grupo Montonero en un hotel de Rosario, al noreste de Buenos Aires. En la capital federal fueron ultimados 2 agentes policiales.